

**Anwesende:**

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Markus	Jüttermann	X		
Mohammed	Bahakim	X		
<b>Finanzen</b>				
Ahmet	Atasoy	X		
<b>HoPo</b>				
Hendrik	Reichenberg	X		
Bruce	Fabri	X		
<b>Sozial &amp; Campus</b>				
Marius	Ehrmann	X		
Hannah	Ramadan	X		
Moiz	Mughal		X	
<b>Kultur</b>				
Lia	Geers	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR			X
	ASR	X		
	ABeR			X
	AAR			X
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert			X
Mark	Brockmann			X

**Tagesordnung:**

TOP 1	Begrüßung und TOPs.....	2
TOP 2	Gäste .....	2
TOP 4	AStA Geschäftsordnung .....	2
TOP 5	Berichte.....	2
TOP 6	Kühlschrank Küche.....	3
TOP 7	Festival contre le racisme.....	3
TOP 8	ABeR Haus D.....	3
TOP 9	Hopo-Stelle.....	3
TOP 10	NÖ .....	4
TOP 11	Sonstiges.....	4

## **TOP 1      Begrüßung und TOPs**

Niklas begrüßt die anwesenden Leute.

## **TOP 2      Gäste**

Florian Virow und Tobias Zazzi sind anwesend. Florian berichtet, dass die nächste Stupa-Sitzung am 22.02 um 16h stattfindet. Die nächste HHA-Sitzung findet am 08.02 um 18h statt.

## **TOP 4      AStA Geschäftsordnung**

Der Asta beschließt die GO dahingehend zu ändern, die Stellen von Greta O. und Niklas N. von 0,5 auf 0,75 Stellen heraufzusetzen.

10 dafür, einstimmig → angenommen

## **TOP 5      Berichte**

C+S

Folien zum Seminar werden rumgeschickt.

Finanzierung vom Outdoor Gym wird noch abschließend geklärt.

Das Nutzungskonzept für die Lernräume im SRG sollte an das Stupa geschickt werden.

Kultur

Niklas war bei der QVK

ASR hat Sachen für das Sommerfest gebucht.

Kneipenquiz lief gut, war deutlich mehr los als gedacht (160 Besucher ca.).

How to Kultur Ordner beinhaltet jetzt auch eine Anleitung für das Kneipenquiz.

Renovierung Haus D – Schrott wurde entsorgt, heute wurde mit dem Streichen angefangen. Um die Bar herum kommt Latex-Farbe. Bis Donnerstag soll das fertig sein.

Markus

Mohammed war beim Gespräch mit der Rektorin.

Lenkungskreis Masterplan Wissenschaft – Markus war anwesend.

Markus war am Freitag beim Kanzler – der unterstützt unsere Projekte.

Ortstermin am Wohnheim Emil-Figge-Straße – hier kommt die vierte Station von Metropolrad Ruhr hin, Studiwerk stimmt damit überein.

Donnerstag ist 40 Jahre Dobus – wer geht hin?

Samstag 13-17h im DGB-Haus am Ostwall ist Blockado – wer geht hin?

Hopo

LAT will ein How To Hopo machen, soll hier mit aufgenommen werden.

Anwesenheitspflicht – bei den Theologen gibt es Ärger.

Wiwi – das mit dem während einer Klausur nicht aufs Klo gehen dürfen wurde zurückgenommen, das wird auch vor jeder Klausur gesagt (weil es ja erst anders verbreitet wurde).

LAT ist am Mittwoch 31., 13-18h in Aachen, Hendrik und Bruce können nicht, wenn jemand kann soll hingehen.

Mehrwegbecherkonzept – Greta setzt sich mit dem Studiwerk in Kontakt.

Easterhack 2019 findet hier in Dortmund statt.

## **TOP 5 Dienstplan**

Achmet übernimmt für den Moment den Dienst von Lia am Donnerstag. Zur vorlesungsfreien Zeit wird ein neuer Dienstplan aufgestellt.

## **TOP 6 Kühlschrank Küche**

Dieser ist defekt, erschließt nicht mehr. Die Küche wurde von der Uni eingebaut, also muss das über Dez. 6 geregelt werden. Greta kümmert sich darum.

## **TOP 7 Festival contre le racisme**

FH plant hieran mitzumachen, wir wollen auch.

12.02 ist der Termin, Niklas meldet sich dafür freiwillig die Planung zu übernehmen

## **TOP 8 ABeR Haus D**

ABeR will am Samstag rein. Sagen wir ab, weil grade renoviert wird.

## **TOP 9 Hopo-Stelle**

Hendrik hat sich überlegt was gemacht werden soll. Es geht vor allem darum, die Beratung zu übernehmen. Soll arbeiten wie ein Hopo-Referent. Telefonie und Mailverkehr, vllt WhatsAppberatung. Einarbeiten neuer Hopo-Referenten.

Dadurch dass das relativ viel ist, und Hendrik und Bruce vor allem jetzt in der Klausurenphase viel zu tun haben, sind nach Hendriks Meinung 10 Stunden doch angemessen.

Markus sagt, das ist Aufgabe der ReferentInnen. Es sollte nur um ein Beratungsangebot gehen, für alles weitere sollte man lieber eine/n weitere/n Referenten/in einstellen. Außerdem fehlt der Platz für eine weitere sechsstündige Beratung. Deshalb ist die zuletzt beschlossene Ausschreibung sinnvoller.



Protokoll der AStA Sitzung vom 29.01.2018

Redeleitung: Niklas

Protokoll: Marius

Verabschiedet:

Öffentlich: X      Nicht öffentlich:

Es findet eine Diskussion statt, ob es Sinn ergibt diese Stelle zu schaffen oder doch lieber einen dritten Referenten zu wählen. Hendrik hätte lieber einen weiteren Referenten.

→ Wir bleiben bei unserem ursprünglichen Antrag.

## **TOP 10 NÖ**

### **TOP 11 Sonstiges**

Markus möchte künftig die Beschlussbücher führen, dafür nicht mehr Protokoll führen. Da hat keiner was gegen.

Es haben am Wochenende Leute im AStA gelernt, am Montag war dann Unordnung. Es ist kein Problem hier zu lernen, aber es sollte dann aufgeräumt werden!

Der Flyer für den Sprachkurs hat sich verändert- neue Öffnungszeiten, neue Preise.

Beim Referat Internationales haben sich auch die Öffnungszeiten geändert.